



Tennisabteilung eröffnete die Freiluftsaison

Am 27.04.2008 trafen sich 30 Erwachsene und 15 Kinder auf dem Tennisplatzgelände des TuS zur Saisoneröffnung 2008. Sie folgten damit der Einladung zum Aktionstag unter dem Motto "Deutschland spielt Tennis".

Jürgen Trompa, Sportwart der Tennissparte, hatte ein Turnier für Jedermann vorbereitet. Dabei bildeten ein Kind und ein Erwachsener ein Team. Insgesamt meldeten sich 10 Teams an. Als Einzel wurde Low-T-Ball gespielt. Das war ein passender Einstieg für die Spielpraxis. Im Doppel wurde dann auf dem Kleinfeld ein Satz ausgespielt. Die Kinder waren durch die Wettkampfatmosphäre besonders motiviert.





Als Sieger der A-Runde konnten sich Philipp und Wolfgang Köcher in die Siegerlisten eintragen. Die B-Runde gewannen Jannik und Markus Trappe. Parallel dazu wurde fleißig für das Tennisabzeichen geübt. Hier merkte man den Spielern die lange Winterpause an. Die Abnahme des Abzeichens wird die ganze Saison über erfolgen. Unterstützt durch das hervorragende Frühlingswetter und ein vorbereitetes Frühstück war es für alle Teilnehmer eine super Veranstaltung.





Markus Trappe